

## **Baden Württembergische Leichtathletikmeisterschaften der U18 in Ulm**

Jan Lukas Schröder vom TV Viktoria Dielheim reiste zusammen mit seinem Trainer Harry Bauer nach Ulm zu den Baden-Württembergischen Meisterschaften der U18. Sein Lauf über 400m Hürden wurde am Samstag den 10.06.2018 ausgetragen und Jan-Lukas gelang ein gutes Rennen. Er verbesserte seine Bestzeit über diese anspruchsvolle Strecke um mehr als eine halbe Sekunde. Nach 59.01sec konnte der Sportler des TVD sich über einen sehr guten vierten Platz bei den „Baden-Württembergischen“ freuen.

Pech hatte Marlene Adolf schon im Vorfeld dieser Meisterschaft. Auch sie war gemeldet, konnte aber aufgrund einer Muskelverletzung nicht an den Start gehen.

defi

## **Sportfest in Reilingen**

Jonas Schröder vom TV Dielheim bringt sich für die Rhein Neckar Kreismeisterschaften in Form. Zur Vorbereitung trat er am 16.06.2018 in Reilingen zu einem 800m Lauf an und gewann die Konkurrenz in seiner Altersklasse M12 klar. Mutig ging er das Rennen an und ließ im gemischten Lauf verschiedener Altersklassen erst auf der Zielgeraden zwei ältere Gegner passieren. Die Endzeit bei seinem Sieg betrug gute 2.40.2 Minuten. Im nächsten Lauf möchte er die 2.40- Grenze unterbieten.

defi

## **Süddeutsche Meisterschaften in Erding**

Am 23.06.2018 konnte Jan-Lukas Schröder bei den Süddeutschen Leichtathletik- Meisterschaften der U18 über 400m Hürden antreten. Schon alleine das Erreichen der Qualifikationsleistung war ein großer Erfolg.

Als vierter seines Zeitlaufes in 59.64sec erlief er sich Platz 9. Dabei blieb er leider knapp eine halbe Sekunde über seiner Bestleistung. Er haderte etwas mit der ihm zugeteilten Außenbahn, auf der aufgrund der Kurvenvorgabe keinerlei Orientierung an den generischen Läufern möglich ist. Besonders für junge Läufer auf dieser Strecke- dieses Meisterschaftsrennen war erst Jan-Lukas dritter Lauf über die 400m Hürden- ist das durchaus eine Erschwernis. Aber, das alles ist kein Grund zur Unzufriedenheit, sondern eine gewinnbringende Erfahrung, die jeden Sportler weiter bringen wird. Nutzen kann er diese schon am 07.07.2018 in Walldorf. An diesem Tag wird Jan-Lukas sein viertes 400m Hürden Rennen bei den badischen Meisterschaften in Angriff nehmen.

defi